



Drame à Nogent : une collègue AED tuée dans l'exercice de ses fonctions

Les organisations syndicales font part de leur immense douleur, ressentie après la mort d'une Assistante d'Education (AED), poignardée dans un collège de Nogent en Haute-Marne.

Elles expriment leurs condoléances à ses proches et ses collègues.

Ce n'est pas la première fois dans l'Éducation nationale, qu'un de ses personnels est victime d'un homicide ou tentative d'homicide par arme blanche.

Âgée de 31 ans, la victime a été mortellement poignardée par un élève de 14 ans aux abords du collège Françoise-Dolto alors que des gendarmes organisaient une fouille des sacs. A l'heure où nous écrivons ces lignes, l'élève suspecté a été arrêté et placé en garde à vue.

Les personnels des Vies scolaires (AED et Conseillers Principaux d'Éducation) sont les premiers personnels que les élèves rencontrent à leur arrivée dans l'établissement. De ce fait, ils sont particulièrement exposés à ce type d'agression.

Nous attendons que la lumière soit faite sur les circonstances exactes de ce drame, d'autant que les AED ne sont pas habilité·es à examiner les sacs des élèves à l'entrée des établissements.

Nous interpellons la ministre sur sa responsabilité concernant la protection des personnels face à des déchaînements de violence aussi extrême de la part d'élèves mineurs.

Pour ces raisons, **nous appelons l'ensemble de la communauté éducative à se rassembler mercredi 11 juin à 17 H Place de la République.**